

## El PRI está listo para competir en solitario: Alejandro Moreno

**Mireya Carta**

Al encabezar la toma de protesta de dirigencias municipales junto a la presidenta del partido en la entidad, Cristina Ruiz Sandoval, el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI),

En entrevista, Moreno Cárdenas destacó que el priismo mexiquense es "columna vertebral del priismo nacional", al tiempo que reconoció el trabajo territorial de la militancia. "Aquí se trabaja con carácter, con disciplina y con la convicción de no rendirnos nunca. El PRI crece porque nuestra fuerza está en la gente que nunca ha dejado de creer", afirmó.

El dirigente sostuvo que la renovación de liderazgos forma parte de una estrategia para fortalecer la presencia del partido en cada comunidad. "El PRI en territorio no descansa, se organiza, escucha y actúa", señaló.

El líder nacional del PRI calificó el evento como un punto de inflexión rumbo al trabajo partidista de 2027 y aseguró que el partido tie-

### Unidad en el PRI

Alejandro Moreno reiteró la unidad de la militancia en la entidad. "El priismo mexiquense no se esconde, camina con la cabeza en alto y sigue escribiendo historia desde el territorio".

ne proyecto y propuesta de país. Reconoció que "todos los partidos han cometido errores", pero destacó que los cuadros priistas "tienen experiencia, capacidad, dan resultados y saben gobernar".

Además, recordó que, durante el gobierno de Enrique Peña Nieto, el país registró "2.5 por ciento de crecimiento económico, 4.3 millones de empleos en seis años y avances en turismo", asimismo, aseguró que estos resultados contrastan con los de la actual administración federal.

También lanzó críticas al gobierno federal ya Morena, asegurando que el país enfrenta niveles de violencia sin precedentes y señaló que en los últimos años "hay

más de 70 mil homicidios" y afirmó que "el 60 por ciento del territorio nacional está controlado por el crimen organizado". En ese marco, sostuvo que el PRI "no tiene miedo" y continuará trabajando en territorio.

En este sentido, reiteró que el partido mantiene vocación aliancista, aunque advirtió que está preparado para competir en solitario en el Estado de México y en el país. "Si no hay coalición, el PRI va solo y vamos a tener un gran resultado", dijo.

Asimismo, destacó que su partido fue "el único que votó en contra" de la iniciativa que, según afirmó, fue presentada por el gobierno federal en la sesión reciente del Congreso. "Aquí el partido opositor en México es el PRI", subrayó.

De igual manera afirmó que el país enfrenta presiones contra opositores y empresarios, por lo que aseguró que el tricolor se mantendrá firme ante estos escenarios. "Aquí estamos de pie, hablando con la gente y demostrando que el PRI está listo para competir", expresó.



Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que el priismo del Estado de México continúa siendo "fuerza, carácter y orgullo"